





南陽市立赤湯中学校校長大友信昭 No.5 令和6年6月13日発行南陽市椚塚1815番地

Tel.: 43-3370 FAX: 43-3371

いざ、東置賜地区中学校総合体育大会へ!!!

多くの生徒が目標としてきた東置賜地区中学校総合体育大会が、6月15日(土)・16日(日)に各競技会場で行われます。2週間の部活動強調週間も経て、各部ともに一段と練習に熱が入ってきました。大会に向けた各部の部長の決意を紹介いたしますので、赤中生の熱気を感じていただき、是非応援していただけたらと思います。

野球部 部長【 竹田 大翔 】

私達は、打倒高畠を目標にして、走攻守共に 隙を見逃さない、隙を見せないような野球を目 指して頑張ってきました。当日は、一人一人が 練習の成果を発揮し、優勝して打倒高畠を果た せるように頑張ってきます。

男子テニス部 部長【 遠藤 一輝 】

私達は、県大会出場を目指して、自分の苦手 を克服できるように基礎を重点的に練習して きました。自分の力を信じて全力で戦います!

陸上競技部 部長【 佐藤 幸成 】

大会では、一人一人がこれまで練習してきた ことを全て発揮できるように頑張りたいです。

男子バスケ部 部長【 渡部 虎獅 】

私達は、ディフェンスを中心に前から当たり 得点を重ねていく作戦で、県で通用するバスケ を目指しています。当日は全員が緊張すると思 いますが、これまで先生が教えてくれたことを 思い出し、全力でバスケを楽しみます。 ソフトボール部 部長【 鈴木 はな 】

私達は、「県大会優勝」という目標を掲げ、 日々の練習を頑張ってきました。当日は、一人 一人が元気に声を出し、今までやってきたこ とを信じて、全力で戦い抜きます。応援よろし くお願いします!!

女子テニス部 部長【 安達 優姫 】

私達は、個人戦、団体戦共に県大会出場を目指して、体力作りから日々の部活動、夜練習での試合を想定した練習まで本気で取り組んできました。大会当日は、課題を克服したベストな状態で臨み、悔いのないプレーをします!

サッカー部 部長【 佐野 蓮鳳 】

私達は、1つでも多く勝つことを目標に頑張ってきました。当日は、練習の成果を出せるように精一杯頑張ってきます。

女子バスケ部 部長【 二ツ森 夏妃 】

私達は、即戦力になる1年生を迎え入れ、学年関係なく部員全員で大会に向けて練習してきました。当日は、これまでの練習の成果を発揮できるように頑張ってきますので、応援よろしくお願いします。





男子バレー部 部長【 後藤 瞭斗 】

私達は、部員17名で日々の練習を頑張っています。大会では、他のチームを圧倒して、大会五連覇を達成できるように、最後まで元気よく戦ってきます。

女子バレー部 部長【 鈴木 璃子 】

「思いやりを大事に」 "次" があることを忘れずにプレーする。

男子卓球部 部長【 岸 航太郎 】

私達は、試合形式の練習を中心に日々活動してきました。これまでの大会での課題をふまえて、当日は一人一人が全力で楽しみながら試合をしてきます。

女子卓球部 部長【 佐藤 真汎 】

私達は、14人で日々練習に取り組んでいます。大会に向け基本の技術を習得し、力を合わせて頑張ってきました。当日は、最後まで諦めず、県大会出場を目指して頑張ってきますので、応援よろしくお願いします。

柔道部 部長【 阿部 凜 】

私達は、県大会出場を目標に日々の練習を頑張ってきました。基礎稽古はもちろんのこと、 試合に近い練習も取り入れています。 頑張ってきます!

剣道部 部長【 小川 暖登 】

私達は、県大会出場を目指して、日々の練習に励んできました。一本を決めるための自分の得意技を、これからの練習で更に磨きをかけていきます。ラストスパート頑張ります!

吹奏楽部 部長【 新関 未優葉 】

私達は、県大会出場を目標に日々の基礎練習 や合奏等に励んでいます。今回は「魔女からの 招待状」を演奏します。コンクールでは、曲の 雰囲気や表現を意識し、良い演奏ができるよう に頑張りますので応援よろしくお願いします。 美術部 部長【 須崎 志道 】

果てがない 上に向かって!







美術部中心に制作した決意の横断幕

生徒の様子や活躍について、ホームページでも紹介しております。

http://www.akatyu.sakura.ne.jp/

